

TRAS REUNIÓN ENTRE REPRESENTANTES DEL PROYECTO Y SEREMI DE SALUD

Clínica Huinganal da pasos firmes para la consolidación de su proyecto en La Serena

Representantes de la Clínica Huinganal La Serena y autoridades de salud sostuvieron un provechoso encuentro en el que detallaron aspectos clínicos, administrativos y sociales del proyecto médico que se comenzará a construir en los próximos meses.

Roberto Rivas Suárez / La Serena



La futura Clínica Huinganal La Serena estará ubicada en Cuatro Esquinas, cerca de la Fundación Las Rosas, y contará con pabellones de cirugía ambulatoria y atención oncológica, entre otros servicios médicos.

CEDIDA

Proyecto clínico de vanguardia

Según adelantaron los representantes de la Clínica Huinganal La Serena a las autoridades regionales de salud, el recinto contará con cuatro pabellones de cirugía mayor ambulatoria, doce camas de recuperación quirúrgica y catorce camas de hospitalizados. Además, tendrá área de pre anestesia, pabellones de cirugía menor, salas de procedimientos, boxes de atención y consultas, y hospitalización ambulatoria y de corta estadía.

Entre las atenciones médicas contarán con cirugía general digestiva, cirugía bariátrica, cirugía de cabeza y cuello, cirugía plástica estética y reparadora, traumatología, ginecología, urología, otorrinolaringología y cirugía maxilofacial.

En tanto, entre los servicios generales y equipos contarán con tratamientos oncológicos, radiología de última generación, resonador con inteligencia artificial, scanner ecógrafo, sala de quimioterapia, imágenes de última generación, esterilización y laboratorio clínico de vanguardia.

los problemas, y quienes quieren atenderse en las opciones privadas saben que los costos son muy altos. Así que el objetivo es ofrecer un sistema de calidad a costos razonables".

EXPERIENCIA

Por su parte el Fundador y gerente general de la Clínica Huinganal Santiago, Juan Pablo Sepúlveda, explicó que la institución capitalina lleva dos años de funcionamiento en Lo Barnechea, y que a la fecha registran más de 5.200 cirugías, con tasas de complicación que bordean el 0,07% de los casos.

"Para nosotros han sido dos años muy buenos, alcanzando todos los objetivos que nos trazamos, pero además hemos generado un modelo de atención basado en la cirugía am-

bulatoria con hospitalización de corta estadía, que pretendemos consolidar en esta clínica que estamos proyectando para la región de Coquimbo".

Esta sería la primera clínica que sale de la zona metropolitana, toda vez que ya está en construcción un proyecto de clínica en Vitacura.

"Elegimos la Región de Coquimbo, porque además de tener muy buenos números en términos de oferta y demanda en prestaciones de salud, creemos que es una zona clave en el desarrollo del norte del país, tanto por la conectividad con la que cuenta, como por la consolidación social de las comunas de La Serena y Coquimbo. Nuestro objetivo, más que reflejarse en números, es entregarle a la comunidad una oferta de servicio de salud privado bajo el modelo de atención que tenemos, que está

centrado en la eficiencia operacional y en la calidad clínica, para entregar precios accesibles a los pacientes de los sistemas de previsión públicos y privados", enfatizó.

BAJO RIESGO

Consultado por los factores de riesgo médicos, Sepúlveda aseguró que "nos concentramos en prestaciones de mediana y baja complejidad, pero principalmente asociados a la solución quirúrgica ambulatoria de corta estadía, con lapsos que no superan uno o dos días en hospitalización. El riesgo lo descendemos con la acreditación de los médicos y de los equipos profesionales y técnicos no médicos; cumpliendo estrictos protocolos clínicos, y generando políticas que evalúen detalladamente el riesgo asociado a cada caso".

SATISFACCIÓN

Al mediodía de este pasado jueves representantes y socios del proyecto sostuvieron un encuentro con la Seremi de Salud de la Región de Coquimbo, Dra. Paola Salas, quien mostró su satisfacción por cómo avanza el proyecto y lo que significará para la zona.

"En esta reunión -convocada por Ley de Lobby- conversamos con los integrantes y representantes de la Clínica Huinganal, y nos mostraron la planimetría y la iniciativa sobre la clínica que van a instalar. Señalaron que la población local necesita algunas prestaciones como las que ellos

Fecha: 10-12-2023
Medio: El Día
Supl. : El Día
Tipo: Noticia general

Pág. : 11
Cm2: 297,8

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

Título: **Clínica Huinganal da pasos firmes para la consolidación de su proyecto en La Serena**

otorgan, entre las que destacan pabellones de cirugía mayor, así que para nosotros esto es una buena noticia en la región. Tenemos usuarios que tienen que hacer tratamientos en el ámbito privado hacia cirugías como éstas, o por tratamientos oncológicos, y muchos de ellos viajan a Santiago, incluso si son Fonasa; ya que en el cumplimiento de la patología Auge los segundos prestadores para Fonasa en nuestra región son todos de la capital. No tenemos entidades privadas en la región que presten algunos servicios en algunas de estas patologías oncológicas. Para nosotros es una buena noticia en el sentido de preocuparnos por la salud de los habitantes de la región, donde la población privada tiene mucha demanda" apuntó Salas.

Resaltó que como autoridades deben preocuparse de que los establecimientos del sector privado que estén bajo su jurisdicción, cumplan con los requisitos de las autorizaciones sanitarias y que superen todas las fiscalizaciones.

"Vimos este proyecto con bastante seriedad y nos dio satisfacción ver el grado de responsabilidad con el cual ellos están presentando esta iniciativa. Nosotros como Seremi vamos a apoyar al sistema privado porque eso es lo que corresponde como Estado: cuidar la salud de toda nuestra población".



Tras la reunión entre autoridades de salud y representantes de la Clínica Huinganal La Serena: German Cerda, socio clínica Huinganal, Macarena Canto, asistente de la Seremi de Salud, Claudia Díaz, Dr. Sixto Ulloa, socio Clínica Huinganal, Dra. Paola Salas, Seremi de Salud Región Coquimbo, Arturo Villalón, socio constructor Clínica Huinganal, Juan Pablo Sepúlveda, socio gerente Clínica Huinganal.

Tras la reunión con la autoridad, Soler destacó que están cumpliendo todas las etapas que pide tanto la Seremi de Salud como todas las instituciones encargadas de regular lo que significa construir un tipo de clínica de estas características, y agregó que esperan conformar además una alianza estratégica para la atención de pacientes oncológicos.

"Según lo conversado podríamos en un futuro ser un campus clínico de

la Universidad de La Serena, lo que serían un importante apoyo para el desarrollo de la región", adició Soler.

MANOS A LA OBRA

En tanto, el socio constructor de la propuesta, Arturo Villalón, indicó que su labor en la tríada es la de constructor, no solo del edificio como tal desde el punto de vista inmobiliario, sino también porque logró las

alianzas de los equipos médicos de La Serena y Santiago articulando este proyecto desde un inicio para que llegara a buen término.

"Yo estuve encargado de buscar el terreno, desarrollar el diseño, el proyecto, para que al final podamos solucionar un problema social que es el que a mí me interesa cubrir. Este tipo de construcciones médicas y específicas tienen un nivel de complejidad mucho mayor que cualquier construcción, pero a mí me encantan los desafíos y lo que estamos buscando es innovar en estas áreas. Este proyecto viene a solucionar problemas sociales a nivel de pacientes que requieren atención, uniendo propuestas privadas con temas públicos y eso en parte es para entregar a la ciudadanía nuestro aporte", destacó.

Adelantó que esperan iniciar la construcción de la clínica en marzo de 2024, para tenerla lista -tras una inversión de más de 15 millones de dólares- a mediados del año 2025 y poder inaugurarla con todos sus servicios. Estará ubicada en calle Cuatro Esquinas, pasando avenida Ulriksen, entre la Fundación Las Rosas y The International School, y será una edificación de tres pisos con una superficie aproximada más de 2.500 m².